

L'OSPAAAL condamne la décision de Trump de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël



La Havane, 8 déc. (RHC).- L'OSPAAAL, l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine a condamné ce jeudi la décision du président Donald Trump de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël.

Dans une déclaration rendue publique à La Havane, l'OSPAAAL souligne qu'il s'agit d'une violation flagrante et grave du Droit international et de nombreuses résolutions des Nations Unies reconnaissant les droits nationaux pour lesquels le peuple palestinien lutte héroïquement depuis 70 ans déjà.

La déclaration de l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Asie, d'Afrique et d'Amérique Latine indique que la décision de Trump supprime les possibilités de résoudre le conflit israélo-palestinien et offense tous les peuples arabes et islamiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149793-lospaaal-condamne-la-decision-de-trump-de-reconnaitre-jerusalem-comme-capitale-disrael>



Radio Habana Cuba